

# Fiesta de Tabernáculos—Día 6

## El trabajo de Cristo y la Novia

Fred R. Coulter—Octubre 18, 2011

[www.iglesiadedioscristianaybiblica.org](http://www.iglesiadedioscristianaybiblica.org)

**Nota:** Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible in its Original Order (La Santa Biblia en su Orden Original)*, segunda edición.

Saludos a todos, bienvenidos al día seis de la Fiesta de Tabernáculos, 2011. El tiempo si que pasa rápido, ¿o no? *Si, ciertamente.* Mañana será el último día de la Fiesta de Tabernáculos, luego tendremos el Último Gran Día. Continuemos con lo que va a ser el Milenio. Esta vez será: *¿Cual es el trabajo de Cristo y la Novia?*

Vamos a trabajar juntos para ayudar a traer de regreso a Israel, para ayudar a enseñarle a todas las naciones. Veamos cual será el trabajo del Cristo y la Novia en Apocalipsis 19 y veamos donde habla acerca del matrimonio del Cordero y la cena matrimonial del Cordero. También donde habla acerca del regreso de Cristo a la tierra, y por supuesto, eso va a ser Cristo y la Novia y los ejércitos y todo eso que hay allá. Va a ser algo tremendo.

Tendremos que regresar justo a antes de la Fiesta de Trompetas y el Mar de Vidrio. Escojamos aquí en Apocalipsis 19:1: “Y después de estas cosas oí *la fuerte voz de una gran multitud en el cielo, diciendo, “¡Aleluya!... [alabado sea Dios] ...La salvación y la gloria y el honor y el poder pertenecen al Señor nuestro Dios. Porque verdaderos y justos son Sus juicios; y porque ha juzgado a la gran ramera, quien corrompió la tierra con su fornicación, y Él ha vengado la sangre de Sus siervos de la mano de ella.” Y dijeron una segunda vez, “¡Aleluya!...”* (vs. 1-3).

Vamos a ver que ellos dicen eso 4 veces aquí, porque esos son eventos trascendentales y esto coloca lo que va a ser *el trabajo de Cristo y la Novia* a través del Milenio. Esto es una cosa tremenda, ¿o no? *Si.*

“...Y su humo ascenderá en los siglos de eternidad.”... [una vez que escapa a la atmosfera de la tierra, partículas de humo continuarán y continuarán y continuarán.] ...Y los veinticuatro ancianos y las cuatro criaturas vivas cayeron y adoraron a Dios, Quien se sienta en el trono, diciendo, “¡Amen. Aleluya!” ” (vs. 3-4).

Verso 5: “Y una voz salió del trono, diciendo, “Alaben a nuestro Dios, todos Sus siervos, y todos los que Le temen, ambos pequeños y grandes.” Y oí una voz como esa de una gran multitud,... [o de ‘mucha gente’] ...y como *el* sonido de muchas aguas, y *el* sonido de truenos poderosos, diciendo, “¡Aleluya! Porque *el* Señor Dios Todopoderoso ha reinado. Alegrémonos y gritemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a sí misma.”... [Vamos a ser la esposa y nos hemos preparado a nosotros mismos.] ... Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino fino es la justicia de los santos.” (vs. 5-8).

Entonces nos hemos preparado a nosotros mismos, ya hemos hablado de eso, cómo crecemos y cambiamos y vencemos con el Espíritu de Dios y todo eso.

Verso 9: “Y me dijo, “Escribe: Benditos son aquellos que son llamados a la cena del matrimonio del Cordero.” Y me dijo, “Estas son las verdaderas palabras de Dios.” ”

Ahora, vamos aquí a Apocalipsis 22, y después de ver cosas concernientes a la Nueva Jerusalén y todo eso, entonces vamos a la sección donde habla acerca de Cristo y la Novia y, de nuevo, Cristo estando en el Espíritu aquí.

Apocalipsis 22:16: “Yo, Jesús, envió Mi ángel para testificar estas cosas a ustedes en las iglesias...” Es por eso que el libro de Apocalipsis es tan importante. ¿No es interesante que únicamente a los sabios en las Iglesias, aquellos que aman a Dios y Lo obedecen, se les haya otorgado el entendimiento del libro de Apocalipsis? ¿No es eso tremendo?

Entonces es: “...a ustedes en las iglesias. Yo soy la raíz y el descendiente de David, la estrella brillante de la mañana.” Y el Espíritu y la Novia dicen, “Ven.” Y aquel que oiga diga, “Ven.” Y aquel que tenga sed venga; y aquel que desee participe del agua de vida libremente.” (vs. 16-17).

¿Cual es el trabajo de Cristo y la Novia? ‘Los reinos de este mundo han llegado a ser los reinos de nuestro Señor y de Su Cristo.’

Regresemos a Isaías 55, y aquí está lo que va a salir. Aquí hay un tiempo de predicación del Evangelio: el mundo entero, todas las naciones van a aprender. No todos ellos se van a entregar al mismo tiempo. Pero Dios va a tratar primero con Israel, las naciones de Israel, y luego aquellas naciones que subirán a Jerusalén, que dicen, ‘Vamos, subamos a la casa de Jacob, a la casa de Dios, el Dios de Jacob, y Él nos enseñará Sus caminos, porque la Ley saldrá de Zion.’ Va también a haber *salvación personal*.

Veremos como va a ser. Vamos a ver un poquito mas tarde que esto va a ser muy afectivo, porque el corazón humano va a ser cambiado de regreso a lo que era antes de que Adán y Eva pecaran. Aquí esta el mensaje que va a salir:

Isaías 55:1: “ “Ey, todo el que tenga sed, venga a las aguas;... [el Espíritu de Dios; las aguas es la vida que viene de Dios] ...y el que no *tenga* dinero, venga, compre y coma. Sí, venga, compre vino y leche sin dinero y sin precio. ¿Por qué gastan dinero en *lo que no es pan*? ¿Y su trabajo en *lo que nunca satisface*? Óiganme diligentemente, y coman *lo que es bueno*, y dejen *que su alma se deleite a si misma en gordura*.” (vs. 1-2).

Comer lo que es bueno no es únicamente cosas físicas, pero Dios va a restaurar todas las cosas de regreso a como eran. Como cuando empezamos al principio de la Fiesta de Tabernáculos, la restauración de todas las cosas. Eso significa la restauración del planeta, la restauración de las plantas, comida, animales. Y como vimos, va a ser una cosa fenomenal que la naturaleza de los animales va a ser cambiada de la misma manera.

Verso 3: “Inclinen su oído,... [escuchen] ...y vengan a Mi; oigan, y su alma vivirá; y Yo haré un pacto perpetuo con ustedes, incluso las misericordias seguras de David.”

- El rey David va a estar allí.
- Cristo va a estar allí.
- Abraham, Isaac y Jacob estarán allí.
- Abel, Enoch y Noe estarán allí.

Va a ser un tiempo fantástico ciertamente. Todos nosotros vamos a tener una parte en el *trabajo de Cristo*, cada uno de acuerdo a como determine Dios. Entonces, va a ser una cosa maravillosa, ciertamente, y podemos anhelar eso.

Vamos a Zacarías 14; veamos como va a comenzar ya que estamos acercándonos al final de la Fiesta. Regresemos y recapitemos un poquito. Vamos a ver algo que es realmente tremendo. Ya hemos leído y sabemos que Cristo y los santos van a venir a la tierra. Cristo va a ser el Rey sobre toda la tierra. Una de las primeras cosas que la gente va a hacer es esto: ***Va a aprender como guardar la Fiesta de Tabernáculos.***

¿No es interesante que la primera cosa que ellos van a hacer es guardar la Fiesta de Tabernáculos? Maravilloso. Entonces, justo ahí mismo el mundo entero va a comenzar a guardar los caminos de Dios. Va a ser una cosa grandiosa, ciertamente. Nunca ha pasado antes en la historia del mundo entero.

Zacarías 14:16: “Y sucederá que todo el que sea dejado de todas las naciones las cuales subieron contra Jerusalén... [a pelear contra ella] ...incluso subirán de año en año a adorar al Rey, el SEÑOR de los ejércitos, y a guardar la Fiesta de Tabernáculos.” Va a ser la ley de la tierra.

No como hoy, todo el mundo haciendo lo que es correcto a sus propios ojos. Y ellos van a aprender a disfrutar la Fiesta. Justo al principio algunos de ellos no querrán hacer eso, porque ellos *tienen que ser convencidos* de que Cristo y la Novia y todos los santos resucitados no son invasores del espacio exterior. Cristo los convencerá de eso realmente rápido.

Verso 17: “Y será, cualquiera que no suba a Jerusalén de todas las familias sobre la tierra...” obviamente, no todo el mundo va a subir a Jerusalén, eso es seguro. Pero podemos saber que van a haber representantes de los países que suban allá. Siendo ese el caso, podemos también entender que la gente de las naciones que no suban y se queden en sus casas guardará la Fiesta de Tabernáculos también. Me pregunto como va a ser, todo el mundo guardando la Fiesta de Tabernáculos.

Eso va a ser algo tremendo. Recuerden, desde ese entonces en adelante no van a haber mas guardadores del domingo, no mas Halloween, Navidad, Easter, años nuevos, nada de eso. Todo se va a acabar. Todo eso será destruido.

Aquí esta la familia de Egipto; Dios siempre ha tenido un tiempo difícil con Egipto. Pongámoslo de otra forma, Egipto siempre ha tenido un tiempo difícil con Dios. Los egipcios son cabezas dura.

Verso 18: “Y si la familia de Egipto que no tenga lluvia,... [tendrán un clima desértico] ...no sube a presentarse ella misma, *esta* será la plaga con la cual el SEÑOR golpeará a las naciones que no suban a guardar la Fiesta de Tabernáculos.” Asombroso. Va a tomar un poco tener a todo el mundo subiendo allá, ¿o no?

Verso 19: “Este será el castigo de Egipto, y el castigo de todas las naciones que no suban a guardar la Fiesta de Tabernáculos.” Egipto, el cual no tiene lluvia, va a tener la plaga. Todo el resto va a tener la lluvia cortada. Dios usa las misma armas que siempre ha usado para castigar a la gente y convencerla de que necesitan arrepentirse. Es una escogencia deliberada la que ellos

tienen que hacer.

Piensen en los egipcios justo al comienzo del Milenio, y piensen en el odio que ellos tienen hacia los judíos. Piensen cuán absolutamente mortificante va a ser para ellos ir a Jerusalén, enviar un representante a Jerusalén para guardar la Fiesta de Tabernáculos, y para ellos guardar la Fiesta de Tabernáculos *en Egipto*. Eso va a ser algo tremendo. Piensen acerca de aquellos en Irán. Piensen en aquellos en China. En India. ¿Cómo va a ser para ellos? Va a ser algo tremendo. *Dios va a convencerlos*.

Dice en Isaías 2 que hay grandes naciones lejanas las cuales Él tiene que usar poder contra ellas, que ellos ‘forjarán sus armas y espadas en rejas de arado y en hoces.’ No van a ‘aprender más la guerra.’ Toys ‘r Us quedará fuera del negocio. El pequeño GI Joe nunca será escuchado otra vez. Todos los juguetes de monstruos que tiene la gente, nunca van a ser otra vez. Todas las películas de destrucción e infierno y condenación nunca van a ser otra vez. Vamos a tener mucho trabajo que se necesita hacer.

Miremos algunas otras cosas aquí en Sofonías 3:14: “Canta, Oh hija de Zion; grita, Oh Israel;... [todos los judíos y todas las 10 tribus de Israel van a estar alegres] ...alégrate y gózate con todo tu corazón, Oh hija de Jerusalén. El SEÑOR ha rechazado tus juicios; Él ha echado a tu enemigo. El Rey de Israel, el SEÑOR, *esta en medio tuyo; ya no temerás más mal.*” (vs. 14-15). Así es como el Milenio va a estar funcionando durante todos los 1000 años.

Verso 16: “En ese día será dicho a Jerusalén, “¡No temas! No dejes que tus manos se debiliten, Oh Zion. El SEÑOR tu Dios es poderoso en medio tuyo; Él salvará; Él se alegrará por ti con alegría; Él descansará en Su amor; Él se alegrará por ti con canto.” “Yo reuniré a aquellos que se lamentan por las fiestas señaladas, quienes están entre ustedes, y levantaré la carga de reproche de ella.” (vs. 16-18). ¿No estarán los judíos contentos cuando eso sea levantado? Y lo que ellos han pasado por siglos, Dios va a encargarse de eso.

Verso 19: “He aquí, en ese momento Yo trataré con todos aquellos que te afligen... [Líbano, Egipto, Libia, Tunicia, Turquía, todos los estados árabes.] ...Y salvaré a la coja, y reuniré a la que fue expulsada. Y Yo les daré alabanza y fama en toda la tierra donde han sido avergonzados. En ese momento te traeré, incluso en el tiempo *en* que te reúna; porque te daré por un nombre y por alabanza entre toda la gente de la tierra, cuando vuelva tu cautividad ante tus ojos,” dice el SEÑOR.” (vs. 19-20).

Eso va a ser algo tremendo, ¿o no? El camino de Dios va a traer la paz, va a tener que ser con poder y ejecución. Vara de hierro va a tener que ser usada. ¿Y no dice Él a las Iglesias que ‘Yo te daré una vara de hierro’ y con ella ‘gobernarás a las naciones y las golpearás? Si ellos no obedecen, van a aprender. Van a aprender una cosa por cierto: **no van a pelear contra Dios**. De ninguna manera. ¿No es eso algo tremendo? Vamos a tener parte en traer eso y traer paz al mundo.

De regreso a Zacarías 8, aquí está el éxodo masivo que va a pasar para traer a todo el mundo de regreso y ponerlos en sus propias tierras, independientemente de donde estén ellos. Esto aplica aquí a los hijos de Judá y a los hijos de Israel, pero Dios va a hacerlo a todas las naciones.

Zacarías 8:7: “Así dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘He aquí, salvaré a Mi pueblo del país oriental, y del país occidental. Y los traeré, y vivirán en medio de Jerusalén. Y ellos serán Mi

pueblo, y Yo seré su Dios, en verdad y en justicia.” (vs. 7-8).

- Todas las religiones de hombres se habrán ido
  - Todo el cristianismo falso estará en la caneca de la basura
  - Todo el judaísmo estará absolutamente abolido
- Porque el judaísmo no es la Ley de Dios.

Verso 9: “Así dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘Sean fuertes sus manos, ustedes que oyen en estos días estas palabras de la boca de los profetas, que en el día *que* el fundamento de la casa del SEÑOR sea colocado, el templo es para ser construido.’ Y por supuesto, vimos como será ese templo, en realidad va a ser un gran tabernáculo.

Verso 11: “Pero ahora no *seré* para el remanente de este pueblo como en los días antiguos,’ dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘Porque ellos segarán en paz; la viña dará su fruto, y la tierra dará su incremento, y los cielos darán su rocío; y haré al remanente de este pueblo poseer todas estas cosas. Y sucederá, que como ustedes fueron una maldición entre las naciones, Oh casa de Judá y casa de Israel, así los salvaré, y ustedes serán una bendición. No temen, sino sean fuertes sus manos.’ ” (vs. 11-13). ¿No es eso algo tremendo?

También vamos a ver que van a hacer ellos. Va a haber mucho trabajo. Recuerden, cuando volvamos a la tierra, esta tierra será una desolación por las guerras, por las plagas, por las cosas que Dios ha hecho en sacudir la tierra y los cielos y el mar y la tierra, y en destruir los ejércitos. Quiero decir, va a ser algo tremendo. Todos ellos van a regresar y todos ellos van a tener que comenzar a trabajar, y van a tener que tener estas cosas hechas.

Zacarías 10:6, aquí esta lo que Él va a hacer en traer a los hijos de Israel de regreso: “Y fortaleceré la casa de Judá,... [los judíos] ...y salvaré la casa de José,... [Efraín y Manases—Estados Unidos y el Reino Unido] ...y regresaré para salvarlos; porque tengo misericordia de ellos. Y ellos serán como si no los hubiera echado; porque Yo soy el SEÑOR su Dios, y les responderé.”

Grandes cosas van a tener lugar. Recuerden, Cristo y la Novia van a hacer esto juntos. Cristo va a dirigirlo, y los santos van a llevarlo a cabo.

Verso 7: “Y Efraín será como un poderoso, y su corazón se alegrará como a través de vino. Y sus hijos verán y estarán contentos; su corazón se alegrará en el SEÑOR. Yo señalaré por ellos y los reuniré; porque los he redimido. Y ellos se incrementarán como se incrementaron anteriormente. Y los segaré *de* entre la gente, y Me recordarán en países lejanos; y vivirán con sus hijos y ellos regresarán.” (vs. 7-9).

Luego Él dice que también va a sacar a aquellos de Egipto, aquellos que están en Egipto. Algunas de las naciones van a estar avergonzadas de las cosas que hicieron. Es por eso que se van a arrepentir. Estos serán aquellos que suban a Jerusalén, para averiguar como vivir de acuerdo a las leyes de Dios. Ellos no van a tener que tener una vara de hierro. No tendrán que ser castigados lejos, aquellas naciones lejanas, naciones fuertes, como dice el Señor que tendrá que hacer.

Vamos a Miqueas 7:16: “Las naciones verán y estarán avergonzadas de todo su poder; ellos colocarán sus manos sobre *sus* bocas; sus oídos serán sordos. Lamerán el polvo como una

serpiente; saldrán de sus huecos como gusanos de la tierra. Tendrán temor del SEÑOR nuestro Dios, y temerán por causa de Ti. ¿Quién es un Dios como Tú, que perdona iniquidad y pasa sobre la trasgresión del remanente de Su herencia? Él no guarda Su ira para siempre porque se deleita en misericordia. Él volverá otra vez; tendrá compasión de nosotros. Él sojuzgará nuestras iniquidades. Sí, Tú echarás todos sus pecados en las profundidades del mar. Desempeñarás la verdad a Jacob, y misericordia a Abraham, la cual Tú has jurado a nuestros padres desde los días de antigüedad.” (vs. 16-20).

¿Recuerdan lo que dijo Pedro? Que las palabras de todos los profetas ‘serán cumplidas’ en su tiempo. ¿No es interesante y fantástico que este sea el *trabajo de Cristo y la Novia*? Piensen en eso. Miren al mundo, la forma en que es hoy. Miren las guerras y peleas intrigando y la política y las mentiras y las religiones y los engaños y todas las cosas que pasan. Él va a dar el mandamiento. Pasará, y nosotros lo llevaremos a cabo. Una cosa tremenda. Un llamado tremendo. Entendamos cuan grande es.

Ahora, vamos a Isaías 52. ¿No es interesante cuanto del Reino esta escrito en los Profetas? ¿No es interesante que necesitemos el libro de Apocalipsis para tener el marco de tiempo de cómo estas cosas tendrán lugar? Veamos algo más acerca de lo que va a pasar, el *trabajo de Cristo y la Novia*. Vamos a participar en estas cosas, entonces mientras leo estas cosas entendamos el gran trabajo que Dios va a hacer. La razón por la que sabemos que va a ser *el trabajo de Cristo y la Novia* es porque Dios es Aquel que pone a todo el mundo en las ruinas en las que va a estar, por las plagas poderosas que Él traerá sobre ella. Él, a su vez, va a sanarla toda.

Isaías 52:1: “¡Despierta! ¡Despierta! Vístete tu fuerza, Oh Zion; vístete tus hermosas túnicas, Oh Jerusalén, la ciudad santa, porque nunca vendrán a ti otra vez los incircuncisos ni los impuros. ¡Sacúdete tu misma del polvo; levántate! ¡Siéntate Jerusalén! Libérate tu misma de tus tirillas, Oh hija cautiva de Zion, porque así dice el SEÑOR, “*Fuiste vendida por nada; y serás redimida sin dinero.*” Porque así dice el Señor DIOS, “Mi pueblo descendió primero a Egipto para permanecer temporalmente allí; y los asirios los oprimieron sin causa. Ahora por tanto, ¿qué tengo aquí,” dice el SEÑOR, “que Mi pueblo es llevado por nada? Aquellos que gobiernan sobre ellos gritan,” dice el SEÑOR; “y sin cesar Mi nombre es blasfemado todos los días. Por tanto Mi pueblo sabrá Mi nombre, así *será* en ese día, porque Yo soy Quien habla; he aquí, ese soy Yo.” ” (vs. 1-6).

Verso 7: “Cuan hermosas sobre las montañas son los pies de aquel que trae buenas noticias, ... [el Evangelio] ...quien publica paz; quien trae buenas nuevas, quien publica salvación; quien dice a Zion, “¡Tu Dios reina!” ” Eso va a ser absolutamente fenomenal cuando tenga lugar.

Si tan solo pudiéramos visualizar al mundo y al globo y mas o menos mirar hacia abajo, mirar hacia donde esta la Tierra Santa, luego miramos a donde han sido esparcidos los hijos de Israel, y Dios va a traerlos a todos de regreso.

- Ya no tienen que tener miedo
- Ya no tienen que preocuparse de estas cosas
- Dios sana sus heridas
- Dios los levanta
- Dios los trae de regreso.

Que cosa tremenda la que va a ser.

Veamos algunas de estas cosas aquí. Veamos como va a ser. Vamos a Isaías 35, y veamos algunas otras cosas. ¿No es asombroso cuanto de esto esta en el libro de Isaías? Casi podría hacer toda una Fiesta de Tabernáculos, todos los 7 días, usando principalmente el libro de Isaías y nada más, y predicarlo por todos los 7 días. Así es cuanto hay concerniente a la Fiesta de Tabernáculos y al plan de Dios.

Cuando los discípulos leían estas cosas, con razón ellos se la pasaban preguntándole a Jesús, ‘¿Va a venir ahora el Reino de Dios?’ Y la mismísima ultima cosa que Le preguntaron, en el día 40 antes de ascender al cielo por segunda y ultima vez, ‘Señor, ¿restaurarás en este tiempo el reino a Israel? Él dijo, ‘No es para ustedes saber los tiempos o las temporadas que están en la autoridad del Padre. Ustedes prediquen.’

Entonces ahora, aquí somos capaces de entender algunas de estas cosas. Aquí esta lo que va a pasar. El mundo entero va a cambiar y a ponerse progresivamente mejor:

- Ecológicamente
- Religiosamente
- Políticamente
- Individualmente

Por mil años.

Isaías 35:1: “Los lugares desolados y el desierto estarán contentos y el desierto se regocijará y florecerá como la rosa. Florecerá abundantemente y se regocijará incluso *con gozo y canción*; la gloria del Líbano será dada a éste, la excelencia de Carmelo y Sarón, **ellos verán la gloria del SEÑOR y la majestad de nuestro Dios.**” (vs. 1-2).

- Ya no mas: ‘¿donde esta su Dios? No
  - Ya no mas: ‘¿hay un Dios?’
  - Ya no mas: ‘Dios se ha vuelto obsoleto.’ No
- Dios esta justo allí llevando a cabo Su voluntad.

Verso 3: “Hagan las manos débiles fuertes y hagan las rodillas endebles seguras. Digan a aquellos de corazón temeroso, “Sean fuertes, no teman; he aquí, su Dios vendrá *con venganza, con la completa recompensa de Dios. Él vendrá y los salvará.*” ” (vs. 3-4) Salvación para el mundo entero. Piensen en lo glorioso que es eso, hermanos, que hemos sido llamados y escogidos para hacer eso, la futura elite del mundo bajo Jesucristo.

Verso 5: “Entonces los ojos del ciego serán abiertos... [física y espiritualmente] ...y los oídos del sordo serán destaponados... [física y espiritualmente] ...Luego el cojo saltará como un venado, y la lengua del mudo cantará; porque en los lugares desolados *las aguas escaparán, y las corrientes en el desierto.*” (vs. 5-6).

Va a ser una cosa magnifica, cuando la maldición del pecado sea removida del hombre y de los animales y de la tierra. Que cosa gloriosa va a ser, hermanos. Vamos a ver que cosa fantástica la que va a ser. Estamos leyendo de eso justo ahora.

Verso 7: “Y la tierra reseca se convertirá en una piscina, y la tierra sedienta se convertirá en fuentes de agua en la morada de chacales, en su guarida, será un lugar para la caña y *el junco*. Y una autopista estará allí, y un camino, y será llamado el Camino de Santidad... [el camino para

recibir vida eterna. Eso es lo que vamos a enseñar. Eso va a ser algo tremendo.] ...El impuro no pasará sobre el. Sino será para el que camine en ese camino, pero *los tontos, no errarán en el.* Ningún león estará allí, ni *ninguna* bestia de presa subirá sobre el, ellos no serán encontrados allí. Pero el redimido caminará allí. Y el rescatado del SEÑOR retornará y vendrá a Zion con canciones y gozo perpetuo sobre sus cabezas; ellos obtendrán gozo y contentamiento, y *la* tristeza y *el* suspiro huirán.” (vs. 7-10).

El mismo propósito de la humanidad sobre esta tierra será cumplido a plenitud con:

- El Espíritu de Dios
- El trabajo de Dios y la Novia

Esto va a ser absolutamente una cosa grande y maravillosa.

Vamos aquí a Isaías 61. Encontramos algunas cosas grandes que son dichas aquí, y lo que va a pasar. Vamos a ver como estas cosas van a ser logradas y como se relacionan con nosotros también.

Isaías 61: “El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mi porque el SEÑOR Me ha ungido para predicar el Evangelio a los pobres,... [esta es la misión de Cristo; primera/segunda venida] ...Me ha enviado para vendar el corazón roto, para proclamar libertad a los cautivos, y la apertura de la prisión a aquellos que están atados; para predicar el año aceptable del SEÑOR y el día de venganza de nuestro Dios; para consolar a todo el que llora;” (vs. 1-2). Es decir a toda la humanidad.

Piensen en todas las fotos lamentables de pequeños niños muriéndose de hambre, viviendo en esos países desnudos y destituidos. Piensen en todos aquellos que tienen sus padres asesinados. Piensen en toda la hambruna y todo lo que ha pasado. Ahora aquí viene la solución; aquí esta como va a ser:

Verso 3: “Para designar a aquellos que lloran en Zion, dándoles belleza por cenizas, el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de letargo; para que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, *para* que Él pueda ser glorificado.” Y ellos construirán los viejos desechos, levantarán las desolaciones de tiempos anteriores. Y repararán las ciudades desechas, las desolaciones de muchas generaciones.” (vs. 1-3). Esa va a ser la actividad que vamos a estar haciendo. ¿No es algo asombroso? Eso es grandioso.

Isaías 60:15: “En lugar de ser abandonada y odiada, tanto que nadie pasa a través, Yo les haré una excelencia eterna, un gozo de muchas generaciones.” Noten cuan abundante va a ser.

- Usted hable de paz y prosperidad
- Hable de riquezas
- Hable de cosas magnificas siendo hecha a la gente.

Verso 16: “. También chuparán la leche de naciones, y chuparán el pecho de reyes;... [eso esta hablando acerca de aquellos de nosotros que vamos a ser reyes y sacerdotes.] ...y sabrán que Yo el SEÑOR soy su Salvador y su Redentor, el Poderoso de Jacob,”

Aquí esta lo que vamos a traer a la sociedad. Va a ser muy diferente de lo que los gobiernos de este mundo pueden suplir. Miren la riqueza que tenemos hoy. Toda es tenue; esta basada en

mentiras. Dios no va a ser de esa forma. Dios va a limpiar ese sistema.

Verso 17: “Por bronce traeré oro y por hierro traeré plata; y por madera traeré bronce, y por piedras, hierro. También haré *que sus supervisores sean paz, y sus gobernantes sean justicia.*” No mas mentiras, no mas engaños. De hecho, nosotros estaremos allí y les enseñaremos el *camino de Dios*. Si ellos comienzan a irse por el camino que no deberían, nosotros les mostraremos lo que deben hacer y el camino para ir.

(vaya a la siguiente pista)

Vamos a Joel, capítulo 2. Vamos a ver que esto le va a pasar a todas las naciones, y va a ser realmente una cosa maravillosa, hermanos. Es por esto que es llamado *las buenas noticias del Reino de Dios*. Es por eso que se nos dan estas cosas para saberlas y entenderlas hoy. Podemos entenderlo como nunca antes, por el conocimiento de la Palabra de Dios y que todo el mundo tiene Biblias. Parte de lo que estamos haciendo aquí es la predicación del Evangelio del Reino de Dios como un testimonio antes que llegue el fin. No solamente predicándolo, *sino también viviéndolo*. No solamente entendiéndolo, *sino también obedeciéndolo*.

Joel 2:21. Siempre comienza con Judá e Israel. Dios dice que Él va a tener lastima. “**No temas, Oh tierra; alégrate y gózate, porque el SEÑOR magnificará sus obras.**” Dándoles tierra, dándoles comida, dándoles toda cosa física maravillosa, para que toda la gente lo reciba por 1000 años.

Eso va a hacer todo lo posible por el hombre para traer paz, terminar la pobreza, deshacerse de los gobiernos estupidos que se ven absolutamente lamentables. La verdad es esta: ‘no esta en el hombre saber como dirigir sus sendas.’ y ‘hay un camino que parece recto a un hombre, pero el fin de el es el camino de muerte.’ Esa es toda la historia del hombre. Todo eso va a cambiar, y ese es el *trabajo de Cristo y la Novia*.

Verso 22: “**No tengan miedo, bestias del campo; porque los pastos del lugar desolado crecen verdes; porque el árbol da su fruto, y la higuera y la vid rinden su fuerza. Alégrense entonces, hijos de Zion, y regocíjense en el SEÑOR su Dios, porque Él les ha dado la primera lluvia en justa medida, y hará bajar la lluvia para ustedes, la primera lluvia y la ultima lluvia como antes. Y los pisos trillados estarán llenos de trigo, y las cubas rebosarán con vino y aceite. Y Yo les restauraré los años los cuales la langosta enjambre ha comido, la langosta larvas, y la langosta destructora, y la langosta mordaz, Mi gran ejercito el cual he enviado entre ustedes. Y comerán en abundancia, y estarán satisfechos, y alabarán el nombre del SEÑOR su Dios, Quien ha tratado con ustedes maravillosamente; y Mi pueblo nunca *mas* será avergonzado.**” (vs. 22-26).

Ese es el tiempo donde vamos a marcar el comienzo, hermanos.

Lo que quiero que hagan es esto: si tienen pruebas y dificultades, quiero que piensen acerca de estas cosas que vamos a traer al mundo. Quiero que entiendan que independientemente de las circunstancias con las que seamos enfrentados, **Dios nos verá a través de ellas**. Esta es la misión maravillosa que Dios va a darnos, *el trabajo de Cristo y la Novia*.

Verso 27: “**Y sabrán que Yo estoy en medio de Israel, y que Yo soy el SEÑOR su Dios, y no hay nadie mas; y Mi pueblo nunca *mas* será avergonzado. Y después será *que* derramaré Mi Espíritu sobre toda carne.**” (vs. 27-28). El mundo entero; Dios va a encargarse de Israel primero; encargarse de los judíos primero, luego va al resto del mundo.

“...Y sus hijos y sus hijas profetizarán; sus ancianos sonarán sueños; sus hombres jóvenes verán visiones. Y también derramaré Mi Espíritu sobre los siervos y sobre las siervas en esos días.” (vs. 28-29). Sí, va a ser algo tremendo. Él mostró las maravillas antes de Su venida.

Verso 32: “Y será *que* quienquiera *que* acuda al nombre del SEÑOR **será salvo**;... [ese es el *trabajo de Cristo y la Novia*] ...porque *la* salvación estará en *el* Monte Zion y en Jerusalén, como el SEÑOR ha dicho, y entre el remanente a quien el SEÑOR llamará.” Dios va a hacer eso. Dios va a ocasionarlo, y va a ser algo tremendo, todo ello.

Veamos un resumen de esto y cuan grande va a ser. Hermanos, no creo que incluso nuestra mas grande imaginación pueda traernos el pensamiento de lo que va a ser, pero va a ser fantástico.

Joel 3:17: “Entonces sabrán que Yo soy el SEÑOR su Dios viviendo en Zion, Mi montaña santa. Y Jerusalén será una cosa santa, y ningún extraño pasará a través de ella nunca más. Y será, en ese día las montañas destilarán nuevo vino, y las colinas fluirán *con* miel, y todos los ríos de Judá fluirán *con* aguas; y una fuente saldrá de la casa del SEÑOR, y regará el valle de Acacias.” (vs. 17-18). Eso va a ser algo tremendo.

Vamos a Ezequiel 36; veamos como Dios va a cambiar la naturaleza de los seres humanos otra vez, y como todo esto va a suceder. Recoge justo donde quedamos en el libro de Joel:

Ezequiel 36:7: “Por tanto así dice el Señor DIOS, “He levantado Mi mano; ciertamente las naciones alrededor suyo llevarán su vergüenza. Pero ustedes, Oh montañas de Israel, ustedes extenderán sus ramas y rendirán su fruto a Mi pueblo Israel; porque ellos regresarán pronto. Porque, he aquí, Yo *estoy* por ustedes, y Me volveré a ustedes, y ustedes serán labrados y segados.” (vs. 7-9).

Paremos justo aquí y pensemos en algo para nuestras vidas también.

- Dios esta por nosotros
- Dios se volverá a nosotros
- Dios nos ayudará
- Dios nos amará

Y proveerá todo esto para que podamos participar aquí en traer esto al mundo cuando *el trabajo de Cristo y la Novia* empiece.

Continuemos y veamos que mas dice Él aquí, v 10: “Y multiplicaré hombres en ustedes, toda la casa de Israel, toda ella... [todos van a tener una oportunidad para salvación. Este va a ser un tiempo increíble] ...Y las ciudades tendrán gente, y los desechos serán reconstruidos. Y multiplicaré hombres y bestias en ustedes, y ellos se incrementarán y serán fructíferos. Y los haré vivir tras sus antiguas propiedades, y *les* haré mejor que en sus comienzos. Y sabrán que Yo soy el SEÑOR.” (vs. 10-11). Ese es *el trabajo de Cristo y la Novia*.

- Todo el mundo sabrá quien es Dios.
- Todo el mundo tendrá abundancia de todo

Verso 12: “Sí, haré *que* hombres caminen a ustedes, incluso Mi pueblo Israel. Y ellos los

poseerán, y ustedes serán su herencia, y ya no los privarán mas *de sus hijos.*” ”

Verso 21: “Pero tuve lastima por Mi santo nombre, el cual la casa de Israel había profanado entre las naciones donde fueron exiliados. Por tanto di a la casa de Israel, ‘Así dice el Señor DIOS, “No hago *esto* por amor a ustedes, Oh casa de Israel, sino por amor a Mi santo nombre, el cual han profanado entre las naciones *a* donde fueron. Y santificaré Mi gran nombre, el cual fue profanado entre las naciones, el cual ustedes han profanado en medio de ellas. Y las naciones sabrán que Yo soy el SEÑOR”, dice el Señor DIOS, “cuando sea santificado en ustedes delante de sus *mismos* ojos. Porque Yo los tomaré de entre las naciones y los recogeré de todos los países, y los reuniré dentro de su propia tierra. Y rociaré aguas limpias sobre ustedes, y serán limpios. Los limpiaré de toda su inmundicia y de sus ídolos.” (vs. 21-25).

Va a ser un tiempo de caminos realmente cambiando, ¿o no? Cuando eso pase entonces Dios va a trabajar con ellos. Dios va a cambiar la naturaleza humana.

Verso 26: “Y les daré un corazón nuevo, y pondré un espíritu nuevo dentro de ustedes. Y quitaré el corazón de piedra fuera de su carne, y les daré un corazón de carne. Y pondré Mi Espíritu dentro de ustedes... [conversión] ...y haré que caminen en Mis estatutos, y guardarán Mis ordenanzas y *las* harán. Y vivirán en la tierra que le di a sus padres. Y **serán Mi pueblo, y Yo seré su Dios.**” (vs. 26-28). Eso es una cosa tremenda.

Entonces ellos van a arrepentirse. Van a aborrecerse a ellos mismos, como encontramos aquí. Dios dice que Él va a limpiarlos.

Verso 31: “Y recordarán sus propios malos caminos, y sus acciones que no  *fueron* buenas, y se aborrecerán a si mismos a su propia vista por sus iniquidades y por sus abominaciones... [arrepentimiento en escala masiva. Las cosas que hemos hablado. Las cosas que no pueden pasar en esta era] ...No hago esto por amor a ustedes,” dice el SEÑOR Dios, “sépanlo. Sean avergonzados y confundidos por sus caminos, Oh casa de Israel.” Así dice el Señor DIOS, “En el día que Yo los limpie de todas sus iniquidades, también haré que *ustedes* habiten en las ciudades, y los *lugares* desechos serán reconstruidos. Y la tierra desecha será labrada, en lugar de ser desolada ante todos los que pasen. Y dirán, ‘Esta tierra que estaba desolada se ha vuelto como el jardín del Edén. Y las ciudades desechas, desoladas y arruinadas ahora *están* cercadas y habitadas.’ Y las naciones que sean dejadas alrededor de ustedes sabrán que Yo el SEÑOR construí los *lugares* arruinados y planté eso que estaba desolado. **Yo el SEÑOR lo he hablado, y lo haré.**” ” (vs. 31-36).

Ese es todo el trabajo de Cristo y la Novia. Cosas fantásticas que vamos a tener que hacer aquí, ¿o no?

Verso 37: “Así dice el Señor DIOS, “Yo aun seré buscado por la casa de Israel para actuar por ellos. Los incrementaré con hombres como un rebaño. Como un rebaño santo, como el rebaño de Jerusalén en sus fiestas señaladas, así las ciudades desechas serán llenadas con rebaños de hombres. **Y ellos sabrán que Yo soy el SEÑOR.**” ’ ’ ’ ” (vs. 37-38).

Ahí tenemos un gran tiempo que viene, *el trabajo de Cristo y la Novia*. Vamos a cumplir estas cosas en una forma poderosa.

Hermanos, solo piensen en la *oportunidad* que eso es para nosotros. Solo piensen como:

- Hemos sido llamados para ser aquellos que *salven al mundo*
- Somos aquellos que han sido llamados para *traer paz al mundo*
- Somos aquellos que han sido llamados para *gobernar y reinar como reyes y sacerdotes con Jesucristo* por 1000 años.

Y la gran cosecha de conversión continuará continuamente, como veremos mañana en el séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos.

<p>Referencias Escriturales:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1) Apocalipsis 19:1-7, 5-9</li> <li>2) Apocalipsis 22:16-17</li> <li>3) Isaías 55:1-3</li> <li>4) Zacarías 14:16-19</li> <li>5) Sofonías 3:14-20</li> <li>6) Zacarías 8:7-9, 11-13</li> <li>7) Zacarías 10:6-9</li> <li>8) Miqueas 7:16-20</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>9) Isaías 52:1-7</li> <li>10) Isaías 35:1-10</li> <li>11) Isaías 61:1-4</li> <li>12) Isaías 60:15-17</li> <li>13) Joel 2:21-29, 32</li> <li>14) Joel 3:17-18</li> <li>15) Ezequiel 36:7-12, 21-28, 31-38</li> </ol> <p>Escrituras referenciadas, no citadas: Isaías 2</p>
---	--